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平成 30年度第 8回（178回） 

 

清瀬市まちづくり委員会議事要旨 

 

日 時：平成 31年 4月 16日午前 10時から 

 

場 所：アミュービル７階 アミューホール  

 

出席者：勅使河原功治、赤川都、本庄佳緒里、有戸英明、景山剛治、小寺和幸、 

木元祥恭、福本徳昭、小糸清美、根岸静代、石崎勇仁、奥澤礼子、 

村野澄夫、菊谷多恵、吉松治任、 

 

事務局（市民協働係長、企画課主事） 

 

欠席者：浅見良子、阿部由紀子、沖山由行、山﨑聖、渋谷敏夫 

 

 

＜配布資料＞ 

１ 「ボランティアポイント制度の導入と実施を！」回答案 

２ 第１６回まちづくりフォーラム 次第 

３ 清瀬市まちづくり委員会 当日資料 

 

１ 開会 

 

２ 前回の確認 

＜事務局より配布資料の説明＞ 

委 員 長：修正等があれば発言願う。 

委  員：２ページの下から１１行目、「活動が制限されているから考えもので

ある」とあるが、「活動日が制限されているから難しい」に修正願う。 

＜事務局 了承＞ 

委 員 長：議事要旨に関しては以上としたい。 

事 務 局：３ページの副委員長の発言で、「提案として２件だが要望は何件だっ

たか」といった内容に関して回答できていないので、回答する。平成

３０年度は０件、平成２９年度は４件、平成２８年度は１件、平成２

７年度は１件である。内容は「中里いこいの家の案内看板設置を」、「西

武のノンステップバスについて」、「公園の水道の開設を」である。 

 



2 

 

３ 提案の審議 

委 員 長：「ボランティアポイント制度の導入と実施を！」の回答内容について

審議する。事務局より説明願う。 

＜事務局より「ボランティアポイント制度の導入と実施を！」回答の修正箇所 

を説明＞ 

委  員：「委員会では市がポイント制度を含めた有償化に取り組むことは時期

尚早であると考えています」とあるがこの表現では主体がよくわから

ない。市が時期尚早と断言していると捉えることができる。 

副委員長：主体は委員会であるので、時期尚早といっているのは市ではない。 

委  員：「意見がまとまらなかった」とはっきり書いた方がいいのではないか。

今の文章では主体が市なのか委員会なのかわからない。 

副委員長：「委員会でそのように考えた」などともう少しわかりやすく記載した

ほうがいい。 

事 務 局：委員の中でも賛成反対の意見もあるということは、市民の中でも賛

成反対があり「委員会では市が取り組むことは時期尚早であると考え

る」という意味で記載した。 

委  員：「市が」を取ればよい。 

委 員 長：「時期尚早である」と断言しているが、それについてはどうするか。 

委  員：断言するのではなく、今後も審議を続けるような内容にしていきた

い。 

委  員：委員会と市が重なって発言されているので、わかりづらくなってい

る。 

副委員長：「現段階で、ポイント制度を含む有償化に取り組むことを市へ提言す

ることは委員会として時期尚早と判断した」とした方がいいと思う。 

委  員：この提案がここで終わることのないような回答にしてほしい。それ

に「時期尚早」とう単語を使うことが気になる。 

委  員：「継続してこの件は進めていく」といった内容があってもいいと思う。 

副委員長：ボランティアポイント制度は提言できなかった。しかし、ボランテ

ィアの活性化は社会福祉協議会に伝えていきますという回答なのか。 

事 務 局：ボランティアの活性化の手法を検討していくように伝えることは可

能である。 

委  員：「委員会ではポイント制度を含めた有償化については統一的な見解を

得ることができませんでした。」ではどうか。 

事 務 局：それでは「このことは市民の間でも同様に意見を二分すると考えら

れる中」につながるか。 

委  員：若干無理やりではあるが良いと思う。 

副委員長：「このことは市民の間でも同様に意見を二分すると考えられ」だとつ
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ながるのではないか。 

委  員：「委員会でもポイント制度を含めた有償化については統一的な見解を

得ることができませんでした。」だとつながるのではないか。 

副委員長：「このことは市民の間でも同様に意見を二分すると考えられ、委員会

でもポイント制度を含めた有償化については統一的な見解を得ること

ができませんでした。」となるがいかがか。 

＜委員 了承＞ 

委 員 長：事務局は回答の作成を願う。 

＜事務局 了承＞ 

事 務 局：続いてまちづくりフォーラムのリハーサルを行いたい。 

＜事務局よりまちづくりフォーラムについて説明＞ 

事 務 局：司会と審議報告を行う方決めたい。 

＜立候補、他薦により司会を本庄副委員長、提案１を木元委員、提案２を福本 

委員、提案３を赤川副委員長に行っていただく＞ 

＜まちづくりフォーラムのリハーサル＞ 

事 務 局：委員の皆さんは当日午後６時２０分に会場に集合してください。 

 

次回の開催は５月２３日（木）午後７時～ まちづくりフォーラム  

男女共同参画センター会議室１，２ 


